

La UJI resalta el trabajo de los profesionales de la enfermería - Levante Castelló - 05/04/2019

La UJI resalta el trabajo de los profesionales de la enfermería

► La universidad pública de Castelló reúne a 240 estudiantes en el congreso estatal

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI acoge hasta mañana el XXXII Congreso Estatal de Estudiantes de Enfermería, que reunirá a más de 240 estudiantes de todo el país. Los asistentes podrán disfrutar de ponencias y talleres enfocados en las urgencias y emergencias sanitarias, para profundizar en un tema muy solicitado por el estudiantado de enfermería.

Así mismo, ayer tuvo lugar un simulacro de atención a múltiples víctimas por accidente de tráfico en el interior del campus, con la colaboración del Cuerpo Nacional de Policía, el Servicio de Emergencias Sanitarias de Castellón, el Consorcio Provincial de Bomberos de Castelló y Cruz Roja

Castelló. La rectora de la UJI, Eva Alcón, fue la encargada de inaugurar el congreso junto a Alicia Andújar, presidenta de la Asociación Estatal de Estudiantes de Enfermería; Eladio Collado Boira, vicedecano del grado de Enfermería de la UJI y Anaís Gutiérrez Blanch, representante del Comité Organizador del congreso.

Alcón explicó la apuesta de la Jaume I por el ámbito de la salud, uno de los aspectos más críticos e importantes del Estado del Bienestar, y quiso reconocer públicamente esta profesión. «Vuestra labor es básica para interactuar con el resto de los profesionales sanitarios y garantizar unos cuidados integrales y de calidad. Se trata de una práctica sanitaria cordial, realiza-



Alcón puso el valor de la preparación de los futuros enfermeros. LEVANTE-EMV

da con el corazón, con la emoción de cuidar del prójimo. Especialmente en las situaciones más críticas y urgentes, las de la primera actuación, tras un accidente o una catástrofe», manifestó la rectora.

«Y en ese trabajo, además de solucionar problemas de naturaleza física, los enfermeros y enfermeras tenéis que atender cuestiones de dimensión psicológica y social. Solo así se puede comprender la situación que está viviendo una persona enferma y ayudarle en un sentido integral. Ello también re-

quiere gran capacidad de escucha y empatía» destacó la rectora, quien se mostró convencida de que «los conocimientos prácticos que adquiriréis en este congreso os ayudarán en el aprendizaje de la profesión que habéis elegido». «En grandes líneas el objetivo es facilitar que empresas, entidades, órganos de representación y estudiantes se unan una vez más para lograr un fin común: el de tener una generación de enfermeras y enfermeros mejor preparada que nunca», concluyó Alcón.